

Volleyball Grafing

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

das letzte Hallensaisonhighlight steht an. Die männliche U 16 ist auf dem Weg zur Deutschen Meisterschaft in Magdeburg. Die Jungs um Trainergespann Harald Kirchner und Christian Dorrer haben ihr langes Ziel erreicht. Schon vor drei Jahren wurde das ambitionierte Ziel ausgegeben und das Team hat sich souverän qualifiziert. Hinter dem Favoriten auf den Deutschen Titel, ASV Dachau, konnte man sich den Bayerischen Vizemeistertitel sichern. Auf der Deutschen will man unter die Top 8 kommen und die Favoriten ärgern. Gegen die Internats- und Bundesstützpunktteams wird es schwer, doch die Grafinger müssen sich nicht verstecken und freuen sich auf ein tolles Wochenende mit spannenden Wettkämpfen und einer Menge Spaß und Erfahrung. Neben vielen Trainingseinheiten gab es Spiele gegen die Herren 2 und ein intensives Trainingswochenende, gestern konnte man mit einem guten Trainingsspiel gegen den ASV Dachau die Vorbereitung abschließen. Ab jetzt gilt es, die Jungs sind hochentschlossen und werden fighten. Fighting Bayrisch auf der Deutschen: www.dvj.de.

Und auch die Beacher sind fleißig. Nachdem Grafinger Finale beim ersten Beach Masters der Saison in Erlangen, darf sich Grafing getrost als Hochburg des Bayerischen Volleyballs bezeichnen. Yannic Beck gewann mit Interimspartner Florian Malescha vom TSV Herrsching gegen den Bayerischen Meister Konstantin Schmid/Fabian Wagner und Andreas Bachmann und Christian Seitz sicherten sich einen guten siebten Platz. Somit führt Schmid/Wagner die Bayerische Rangliste vor Beck/Noack an. Dicht gefolgt von Bachmann/Seitz auf Platz 5. Dieses Wochenende steht für Chris und Andi der BVV Beach Cup+ in Königsbrunn an. Für die anderen beiden Teams geht es zum Supercup nach Lienz. Fabi und Konsti haben eine Wildcard für eines der höchsten Turniere in Österreich ergattert. Yannic und Tim wollen durch die Quali ins Hauptfeld rutschen. Fighting Bayrisch in Österreich: www.beach.volley.net.at.

Einen wichtigen Termin zum vormerken gibt es auch noch. Am 11.06.15 um 19:00 Uhr findet die Abteilungsversammlung in der grünen Halle am Gymnasium Grafing statt. Nach der Ankündigung von unserem langjährigen Abteilungsleiter Joachim Wyrwoll, nicht mehr zur Wahl zu stehen, wünscht sich die Vorstandschaft zahlreiche Teilnahme. Neben einem neuen Abteilungsleiter wird auch der gesamte Vorstand zur Wahl stehen.

Wir wünschen euch schöne Pfingsten.

Fighting Bayrisch

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.